

Medienmitteilung

Montag, 17. Juni 2024

VAV mit neuem Duo an der Spitze

An der heutigen Generalversammlung der VAV¹ wurden Giorgio Pradelli, CEO EFG International, zum neuen Präsidenten und Georg Schubiger, Co-CEO Vontobel Holding, zum neuen Vizepräsidenten der Vereinigung gewählt. Sie lösen in diesen Funktionen Philipp Rickenbacher und Zeno Staub ab. Eine weitere Verstärkung erfährt der Vorstand mit den neuen Mitgliedern Romeo Lacher, Verwaltungsratspräsident der Julius Bär Gruppe, und Eric Syz, CEO der Syz-Gruppe.

Die neu gewählten Giorgio Pradelli und Georg Schubiger verfügen über langjährige, breite und internationale Erfahrung in leitenden Funktionen von Privatbanken und sind im Vorstand der Vereinigung engagiert. Sie sind deshalb mit den Herausforderungen und Chancen der stark international ausgerichteten Vermögensverwaltungsbranche bestens vertraut und verfügen damit über optimale Voraussetzungen, um die Interessen der Branche sowohl in den Führungsgremien der Finanzbranche als auch gegenüber Behörden, Politik und Öffentlichkeit erfolgreich zu vertreten.

Der neue VAV-Präsident Giorgio Pradelli ist überzeugt, dass die Schweizer Vermögensverwaltungsbanken gut positioniert sind, um ihre internationale Spitzenposition zu behaupten. «Der Austausch innerhalb der Branche und wettbewerbsfähige Rahmenbedingungen sind zentral, damit wir unser Geschäft sowohl in der Schweiz als auch international weiterentwickeln können. Ich freue mich, zusammen mit der VAV einen Beitrag dazu zu leisten», betonte Giorgio Pradelli anlässlich seiner Wahl.

Die VAV dankt Philipp Rickenbacher und Zeno Staub für ihre engagierte und erfolgreiche Arbeit in den vergangenen drei Jahren. In einer Zeit voller Herausforderungen wie der Coronapandemie, den Russland-Sanktionen oder den Auswirkungen des Endes der Credit Suisse ist es unter ihrer umsichtigen Führung gelungen, der Vermögensverwaltungsbranche eine gewichtige Stimme für deren Anliegen zu geben.

Rückfragen:

Dr. Pascal Gentina, Geschäftsführer VAV
pascal.gentina@juliusbaer.com
+41 79 202 48 65

¹ Die VAV ist die Vereinigung Schweizerischer Assetmanagement- und Vermögensverwaltungsbanken. Sie umfasst 23 Banken, die ihren Hauptsitz in der Schweiz haben und hauptsächlich in der Vermögensverwaltung für private und institutionelle Kunden tätig sind. Die Mitglieder verwalten Vermögen über 1'200 Mia. CHF und beschäftigen rund 19'400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Schweiz und im Ausland.